



# 睦月(むつき) 卒生之

世田谷区立千歳台小学校 ホームページ  
<https://school.setagaya.ed.jp/chii/>



学校だより 第9号  
令和7年1月8日発行  
船橋希望学舎  
世田谷区立千歳台小学校  
校長 寺村 尚彦

## 新年の始まりに

### あけまして おめでとう ございます

厳寒の到来を予感させるかのような、年末の厳しい寒さとうってかわり、今年も雲一つない穏やかな青空の元旦を迎えました。

昨年のこの日、夕刻の緊急地震速報の警戒音と共に石川県に甚大な被害をもたらしました。今も、その復興は道半ばのようです。昨年一年を振り返ってみると、世界中で起こっている災害などの天災や戦禍による被害のニュースが途切ることはありませんでした。誰もが、穏やかに生活できる日が来ることが、世界の人々にとっての最大の願いといえるでしょう。

### 冬川場に向けて

今年も終業式の午後から、川場村へ冬川場の現地調査へと行きました。今年はビレッジまでは雪の心配もほとんどなかったのですが、12月半ば過ぎより日本海側にもたらされた雪は、スキ一場にも十分な雪となっていました。26日は晴天となり、雪質もよく、冬川場に向けて絶好のグレンデコンディションでした。

川場小との交流も昨年度40周年を迎えました。5年生の秋・冬川場、6年生の夏川場、1～4年生は手紙やデータなどの交流活動を通して、千歳台小の大事な教育活動として、充実を図ってきました。川場小は令和7年より、川場小と川場中が一緒になり川場学園となり、1年生から9年生の学校として出発します。現川場小としての交流は今年度が最後になりますが、これまで続けてきた千歳台小との姉妹交流は今後も継続されます。長く続いている千歳台と川場の絆を、これからも大切にしていきたいと思います。

### 1年間のまとめに向けて

3学期の登校は50日程度です。本当にあつという間に3ヶ月が過ぎていきます。進学・進級に向けて、今一度、振り返り、見直しをして整理していく中で、継続していくこと・新たに取り組むことを考えていく時期にあたります。

令和6年度のまとめをするとともに、次の目標を見定める大事な時期としてください。

### 地域の皆様

本年も本校の教育活動に御理解と御協力をよろしくお願いします。  
1月の学校だよりをもちまして、年始のご挨拶に代えさせていただきます。



### お知らせとお願い

#### ◎3学期の主な予定について

- ・学校公開 2月7日（金）～2月10日（月） <書き初め展・道徳地区公開講座>
- ・保護者会 

1～3年	3月5日（水）14時	4～6年	3月6日（木）14時
------	------------	------	------------
- ・修了式 3月24日（月）
- ・卒業式 3月25日（火）

◎理科を担当していた村田泰彰（産休代替）教諭は、家庭都合により2学期末にて退職しました。

3学期の5・6年生の理科は担任が授業を行います。

※学校だよりは学期初めを除き、前月20日頃に配布いたします。

## 登下校の安全について

生活指導部 横野 香

子どもたちの登下校時は、子ども安全ボランティアの皆さん、学校主事や担当の教職員が見守りをしています。学校も地域もご家庭も共に協力しているおかげで、今年度も大きな事故なく子どもたちが安全に登下校することができます。本当にありがとうございます。

しかし、中にはまだ、急に道に飛び出してしまう子、白線からはみ出して走っている子を見かけます。また、通学路を通らずに帰っている子どもも見かけます。気を緩めることなく、これからも子どもたちの安全のための声かけや通学路の確認など、ご協力をお願いいたします。

「千歳台小学校のきまり」のく登下校くには、

- 道路は、歩道や白線の内側を広がらずに歩きましょう。

また、遅刻しないようゆとりをもって家を出ましょう。（8：15までに登校）

- お家の人と決めた通学路で登下校しましょう。

とあります。子どもたちの安全を守るために、千歳台小学校で伝えています。

## 学び舎の日について

研究推進部 安部 克則

11月27日（水）に学び舎の日がありました。学び舎の日とは、船橋希望学舎の学校同士で連携を図っていく取り組みです。今回は希望丘小学校の授業を船橋希望中学校、船橋小学校、千歳台小学校の先生たちが参観しました。授業後は『探究的な学び』『タブレット端末の活用』について協議会を行いました。授業をお互い見合うことで、よりよい授業を目指していくのと同時に、各校の子どもたちの様子の情報交換会にもなりました。他にも学力調査の結果の分析交流を行ったり、3学期には6年生の担任と中学校の先生との交流をしたりします。子どもたちが健やかに小・中9年間の生活を送ることができるよう、今後も学習面、生活面ともに小・中学校の連携を密に行っていきます。

## 1年生の様子について

1年生担任

すっかり学校生活にも慣れ、日々の活動を楽しみながら頑張っています。授業と休み時間の切り替えが上手になり、気持ちよく学習をスタートさせることができます。1学期は、6年生に手伝ってもらった掃除も、自分たちで協力して行えるようになりました。一つ一つのことに成長を感じる毎日です。

今年度は2学期に学芸会がありました。一人ひとりがめあてをもち、役作りに励みました。初めは、なかなか声が出なかった子も、練習を重ねる度に声が大きくなっていきました。

本番が近づくと、「もっと動きを付けてみよう」と工夫したり、「幕内では静かに待とう」と声を掛け合ったりと、みんなで劇を作り上げようという気持ちが高まっていく様子が見られました。

